

Geruchsbelästigung im Hallenbad Twist

In den vergangenen Monaten ist es im Hallenbad vermehrt zu einer Geruchsbelästigung in der Damendusche gekommen. Das Problem schien witterungsbedingt aufzutreten, sodass die Ursache zunächst in der Schmutzwasserkanalisation vermutet wurde.

Es wurden verschiedene Maßnahmen durchgeführt, um das Problem zu beheben. Eine Kamerabefahrung der Schächte sowie eine Überprüfung der Leitungen des TAV im Außenbereich des Hallenbades blieben allerdings erfolglos.

Mit dem Einbau einer Rückschlagklappe zwischen zwei Schächten schien die Ursache zunächst behoben zu sein.

Bedauerlicherweise ist die Geruchsbelästigung Anfang August erneut aufgetreten. Diesmal wurde der starke Geruch in der Damendusche und in der Schwimmhalle wahrgenommen.

Daraufhin wurde zunächst die eingebaute Rückschlagklappe überprüft. Hier konnte keine Verschiebung oder Blockade festgestellt werden.

Daher ist nun eine Überprüfung der Leitungen im Gebäudeabwassernetz durch die Fa. Augustin notwendig. Diese wird am Montag, den 08.09.2025, erfolgen und hoffentlich weitere Erkenntnisse bringen.